

◇今年度から縁あって静商の校長として、

皆さんの高校生活を支援・応援することになりました^{かねおやのりゆき}金親徳行と申します。

はじめまして、よろしくお願いします。

◇さて、令和2年度(2020年)は、オリンピック・イヤーとして夢と希望に満ちあふれてスタートしましたが、新型コロナウイルス感染症への対応で、3月から満足な教育活動ができない状態が続いています。

WHO からパンデミック宣言が出され、世界中が未だ経験したことのない目に見えない強力な敵と戦っています。

恐らく今年度は、新型コロナウイルス対応に終始する年になります。

日々刻々と状況が悪化する中、私たちは今できる最大限の対応を迅速に確実にやっていくしか策はありません。

行動の判断を迫られたら、

「健康第一」、「安全第一」、「命を守る」、「自分の身は自分で守る」、「想定外を想定する」という気持ちで、この世界人類の危機を乗り切って行きましょう。

“ピンチはチャンス”と言われます。

授業、学校行事、部活動等高校の教育活動も満足にできない状況の中、自己管理や自己研鑽が大切になります。新型コロナウイルスの危機を人類が乗り切り、一刻も早く日常・平常が戻ることを願って、こういう時こそ、自学自習、自主トレーニングなど自分で自分を高める工夫・努力をしっかりとして行きましょう。

「神は乗り越えられる試練しか与えない。」

自分の夢や希望、目標をしっかりと持ち、前向きにポジティブに笑顔で頑張りましょう。

◇今日は、新年度のスタート、節目の日です。

改めて、自分の夢・目標を考える日にしてほしい。

【今日の商道德】ヒンズー教の教え

元プロ野球で読売巨人軍やニューヨークヤンキーズで活躍した松井秀喜選手をはじめ、多くのプロ選手やアスリートが座右の銘にしている言葉を紹介します。

心が変われば、態度が変わる。
態度が変われば、行動が変わる。
行動が変われば、習慣が変わる。
習慣が変われば、人格が変わる。
人格が変われば、運命が変わる。
運命が変われば、人生が変わる。



心(気持ちの持ち方、考え方、意識)をプラス志向で変えることにより、態度、習慣、人格、運命、人生までも変えることになるという名言です。

☆チャンス・チャレンジ・チェンジ☆

君たちに多くのチャンスの機会を提供し、

静商を良い方向に大きく変えて行きたいと思います。

教職員一同、情熱を持って全力で、静商生を応援します。